Dear Andrew.
Please find enclosed two sleeves containing copies of documentation sent to me while investigating the Hutchison Effect. These sleeves are organized into items originating from John Hutchison and my own communications with various
organizations in the USA, they are both set in the appropriate date order. The hand
written notes are mainly from Albert Budden who originally sent the documents to
me. I have highlighted some sentences where appropriate and they make for
interesting reading. You will find that the breakthrough came when I finally contacted the LANL in Albuquerque who opened a can of worms re John Alexander and his involvement. Prior to this the US Army Intelligence dept. would admit to absolutely nothing other than to tell me that all the documentation originating from them was forged. I do have other communications, but these are letters from Albert Budden giving further insights into the HE. John H. was livid when he discovered that George Hathaway, who had assisted him in the early days, had been in the pay of Col Alexander. I hope this info is of help to you, I also hope that my phone does not get bugged again.


Уважаемый Андрю.
Пожалуйста, найдите прилагаемые два рукава, содержащие копии документации, присланной мне во время исследования эффекта Хатчисона. Эти рукава организованы в предметы, происходящие от Джона Хатчисона и мои собственные сообщения с различными организации в США, они оба установлены в соответствующем порядке дат. Рука письменные заметки в основном от Альберта Баддена, который первоначально отправил документы
мне. Я выделил некоторые предложения, где это уместно, и они делают для
интересное чтение. Вы обнаружите, что прорыв произошел, когда я наконец связался с LANL в Альбукерке, который открыл банку с червями от Джона Александра и его причастности. До этого разведывательный отдел армии США не признался бы ни в чем, кроме как сказать мне, что вся документация, исходящая от них, была подделана. У меня есть другие сообщения, но это письма от Альберта Баддена, дающие дальнейшее понимание ЭХ. Джон Х. был в бешенстве, когда обнаружил, что Джордж Хэтэуэй, который помогал ему в первые дни, платил полковнику Александру. Я надеюсь, что эта информация поможет вам, я также надеюсь, что мой телефон не будет прослушиваться снова.









DEPARTMENT OF THE ARMY
UNITED STATES ARMY INTELUGENCE ANO SECURITY COMMAND
FREEDOM OF INFORMATION/PRIVACY OFFICE
FORT GEORGE G. MEADE, MARYLAND 20755-5995
October 21, 1999
Freedom of Information/
Privacy Office

Dear Mr. Allan:
This responds to your Freedom of Information Act (FOIA) request dated September 16, 1999 for records concerning The Hutchinson Effect. Your letter was received in this office September 28, 1999.
In the event you are not fully aware of the system of records maintained by this command, let me explain that the U.S. Army Investigative Records Repository (IRR) consists of reports of intelligence operations and projects, and of investigations of persons, incidents, events, or organizations of intelligence
interest. Identification of records in the IRR is through a computerized index known as the Defense Clearance and Investigations Index (DCII). Records in the DCII are not identifiable or retrievable by the name of the person or unit that originated the record. In order to determine if responsive records exist in the IRR, the DCII is queried as follows: The MASTER NAME INDEX. This index contains the names of specific individuals who have investigative files maintained within the Department of Defense. Information is retrieved from the MASTER NAME INDEX using the individual's full name and personal identifying data (date and place of birth, and social security account number). The NAME ONLY INDEX. This index includes impersonal titles that identify an incident, event, project, operation, or organization of intelligence interest. The index is keyed to the
requested "name only" and a determination of whether the file is identifiable with the subject requested can only be made through review of the file retrieved under that name.


Уважаемый мистер Аллан!
Это отвечает на ваш запрос закона о свободе информации (FOIA) от 16 сентября 1999 года о записях, касающихся эффекта Хатчинсона. Ваше письмо было получено в этом офисе 28 сентября 1999 года. Если вы не в полной мере осведомлены о системе записей, которые ведет эта команда, позвольте мне объяснить, что хранилище архивов расследований армии США (IRR) состоит из отчетов о разведывательных операциях и проектах, а также расследований лиц, инцидентов, событий, или организации разведки
интерес. Идентификация записей в IRR осуществляется с помощью компьютеризированного индекса, известного как Индекс защиты и расследований (DCII). Записи в DCII не могут быть идентифицированы или извлечены по имени человека или подразделения, которое создало запись. Чтобы определить, существуют ли отзывчивые записи в IRR, DCII запрашивается следующим образом: ИНДЕКС ИМЕНИ МАСТЕРА. Этот указатель содержит имена конкретных лиц, у которых имеются следственные файлы, хранящиеся в министерстве обороны. Информация извлекается из ИНДЕКСА ИМЕНИ МАСТЕРА с использованием его полного имени и персональных данных (дата и место рождения, а также номер учетной записи социального обеспечения). ИМЯ ТОЛЬКО ИНДЕКС. Этот индекс включает безличные названия, которые идентифицируют инцидент, событие, проект, операцию или организацию, представляющую интерес для разведки. Индекс привязан к запрашиваемое только имя и определение того, может ли файл идентифицироваться с запрошенным субъектом, может быть сделано только путем просмотра файла, полученного под этим именем. 

Utilizing the information you provided in your request, checks were conducted of the DCII to determine the existence of Army intelligence records responsive to your request. No records responsive to The Hutchinson Effect were located. Fees for processing this request have been waived. This no record response is made on behalf of the Commanding General, U.S. Army Intelligence and Security Command, who is the Initial Denial Authority for Army intelligence investigative and security records under the FOIA. You have the right to appeal this determination to the Secretary of the Army. If you wish to file an appeal, you should forward it to this office. Your appeal must be postmarked no later than 60 calendar days from the date of this letter. After the 60-day period, the case may be
considered closed; however, such closure does not preclude you from filing litigation in the courts. However, if you will provide us a copy of the document you have concerning the Hutchinson Report, it may help us in searching for documents responsive to your request. If you have any questions concerning this action, feel free to contact this office at (301) 677-4501. Please refer to case #1844F-99.

Используя информацию, предоставленную вами в вашем запросе, были проведены проверки DCII, чтобы определить наличие записей армейской разведки, отвечающих вашему запросу. Не найдено записей, относящихся к эффекту Хатчинсона. Сборы за обработку этого запроса были отменены. Это не было зарегистрировано никакого отклика от имени Командующего, Командования разведки и безопасности США, который является Начальным Управлением по Отказу в расследовании разведывательных и охранных операций в соответствии с FOIA. Вы имеете право обжаловать это решение в министр. армии. Если вы хотите подать апелляцию, отправьте ее в этот офис. Ваша апелляция должна быть помечена почтовым штемпелем не позднее 60 календарных дней с даты настоящего письма. После 60-дневного периода, дело может быть считается закрытым; однако такое закрытие не исключает возможности подачи вами иска в суд. Однако если вы предоставите нам копию имеющегося у вас документа, касающегося отчета Хатчинсона, это может помочь нам в поиске документов, отвечающих вашему запросу. Если у вас есть какие-либо вопросы относительно этого действия, не стесняйтесь обращаться в этот офис по телефону (301) 677-4501. Пожалуйста, обратитесь к делу № 1844F-99.

DEPARTMENT OF THE ARMY
UNITED STATES ARMY INTELLIGENCE AND SECURITY COMMAND
FREEDOM OF INFORMATION/PRIVACY OFFICE
FORT GEORGE G. MEADE, MARYLAND 20755-5995
November 30, 19 99
Freedom of Information/
Privacy Office

Dear Mr. Allan:
References:
a. Your Freedom of Information Act (FOIA) request dated September 16, 1999, for records concerning The Hutchinson Effect, received in this office September 28, 1999.
b. Cur response to you dated October 21, 1999, informing you of our no record response and requesting a copy of documents to help us in our search for information concerning the Hutchinson Effect.
c. Your FOIA request dated October 26, 1999, received in this office October 29, 1999, with an enclosed letter dated March
13, 1991, from the United States Army Intelligence and Security Command, informing us that that we may have documents relating to the Hutchinson Effect. Utilizing the information you provided in your request, we have again conducted checks of the automated Defense Clearance and Investigations Index and searched the Investigative Records Repository (IRR) to determine the existence of Army intelligence investigative records responsive to your request. No records responsive to the Hutchinson Effect were located. Fees for processing this request have been waived. This no record response is made on behalf of Major General
Robert W. Noonan, Jr., the Commanding General, U.S. Army Intelligence and Security Command, who is the Initial Denial Authority for Army intelligence investigative and security records under the FOIA. You have the right to appeal this determination to the Secretary of the Army. If you wish to file an appeal, you should forward it to this office. Your appeal must be postmarked no later than 60 calendar days from the date of this letter. After the 60-day period, the case may be
considered closed; however, such closure does not preclude you from filing litigation in the courts. The document dated March 13, 1991, that is purported to be
from this office, is a forgery. It was not created by this office nor was it authorized by this office. If you have any questions concerning this action, feel free
to contact Mrs. Reilly at (301) 677-4501. Please refer case #192F-00.





Уважаемый мистер Аллан!
Ссылки:
а. Ваш запрос Закона о свободе информации (FOIA) от 16 сентября 1999 года о записях, касающихся эффекта Хатчинсона, полученных в этом офисе 28 сентября 1999 года.
б. Ответ от 21 октября 1999 года, информирующий вас о нашем неточном ответе и запрашивающий копию документов, чтобы помочь нам в поиске информации, касающейся эффекта Хатчинсона.
с. Ваш запрос FOIA от 26 октября 1999 года, полученный в этом офисе 29 октября 1999 года, с приложением письма от марта
13, 1991, из Командования разведки и безопасности армии США, сообщая нам, что у нас могут быть документы, относящиеся к эффекту Хатчинсона. Используя информацию, предоставленную вами в вашем запросе, мы снова провели проверки автоматизированного Индекса разрешений на проведение проверок и расследований и провели поиск в хранилище записей расследований (IRR), чтобы определить наличие следственных записей разведывательных служб армии, отвечающих вашему запросу. Не найдено записей, относящихся к эффекту Хатчинсона. Сборы за обработку этого запроса были отменены. От имени генерал-майора ответа не поступает
Роберт У. Нунан-младший, командующий генерал, командование разведки и безопасности армии США, которое является органом по начальному отказу в расследовании и обеспечении безопасности разведывательной разведки армии в рамках FOIA. Вы имеете право обжаловать это решение в министр. армии. Если вы хотите подать апелляцию, отправьте ее в этот офис. Ваша апелляция должна быть отправлена ​​по почте не позднее 60 календарных дней с даты настоящего письма. После 60-дневного периода, дело может быть
считается закрытым; однако такое закрытие не исключает возможности подачи вами иска в суд. Документ от 13 марта 1991 года, который предполагается из этого офиса, это подделка. Он не был создан этим офисом и не был авторизован этим офисом. Если у вас есть какие-либо вопросы относительно этого действия, не стесняйтесь связаться с миссис Рейли по телефону (301) 677-4501. Пожалуйста, обратитесь к делу № 192F-00.












DEPARTMENT OF THE ARMY
UNITED STATES ARMY INTELLIGENCE AND SECURITY COMMAND
FREEDOM OF INFORMATION/PRIVACY OFFICE
FORT GEORGE G. MEADE, MARYLAND 20755-5995
March 6, 2000
Freedom of Information/
Privacy Office

Dear Mr. Allan:
References :
a. Your Freedom of Information Act (FOIA) request of October 26, 1999 (#192F-00), for any information concerning the Hutchinson Effect. This correspondence was received in this office on November 8, 1999.
b. Our letter of November 10, 1999, advising you that upon review of our system of records, using the information you provided to this office, their is still a no record response to your request.
c. Your letter of February 14, 2 000, forwarding additional information. This correspondence was received in this office on February 29, 2 0 00.
Utilizing the information you provided in reference c, additional checks were made of the automated Defense Clearance and Investigations Index (DCII). This index reflects the holdings of all investigative elements within the Department of Defense. The DCII check still indicates no record of any Army intelligence investigative records or microfilm indices of the Investigative Records Repository responsive to your request. This no record response is made on behalf of Major General Robert W. Noonan, Jr., the Commanding General, U.S. Army Intelligence and Security Command, who is the Initial Denial Authority for Army intelligence investigative and security records under the FOIA. You have the right to appeal this determination to the Secretary of the Army. If you wish to file an appeal, you should forward it to this office. Your appeal must be postmarked no later than 60 calendar days from the date of this letter. After the 60-day period, the case may be
considered closed; however, such closure does not preclude you from filing litigation in the courts. The Department of the Army, Freedom of Information/Privacy Act Office may have information concerning your request.
Therefore, a copy of your request is being referred to that agency for their disposition and direct reply to you. Should you wish to contact them, the address is:
Department of Army
Freedom of Information/Privacy
Acts Office
7798 Cissna Road
Suite 205
Springfield, Virginia 22150-3197
If you have any questions concerning this action, contact Ms.
Kelley at (301) 677-4908. Please refer to case #622F-00.

Уважаемый мистер Аллан!
Ссылки:
а. Ваш запрос Закона о свободе информации (FOIA) от 26 октября 1999 г. (№ 192F-00) о предоставлении любой информации, касающейся эффекта Хатчинсона. Эта корреспонденция была получена в этом офисе 8 ноября 1999 года.
б. Наше письмо от 10 ноября 1999 года, информирующее вас о том, что после проверки нашей системы записей, используя информацию, которую вы предоставили этому офису, они по-прежнему не имеют никакого ответа на ваш запрос.
с. Ваше письмо от 14 февраля 2000 года, пересылка дополнительной информации. Эта корреспонденция была получена в этом офисе 29 февраля 20:00.
Используя информацию, предоставленную вами в качестве ссылки c, были проведены дополнительные проверки автоматизированного Индекса разрешений на проведение расследований и расследований (DCII). Этот индекс отражает запасы всех следственных элементов в Министерстве обороны. Проверка DCII по-прежнему указывает на отсутствие записей о каких-либо следственных записях разведывательных служб или индексов микрофильмов из хранилища следственных записей, отвечающих вашему запросу. Это не было зарегистрировано никакого отклика от имени генерал-майора Роберта У. Нунана-младшего, командующего генералом командования разведки и безопасности США, который является органом по начальному отказу в расследовании и обеспечении безопасности разведывательной разведки армии в рамках FOIA. Вы имеете право обжаловать это решение в министре армии. Если вы хотите подать апелляцию, отправьте ее в этот офис. Ваша апелляция должна быть помечена почтовым штемпелем не позднее 60 календарных дней с даты настоящего письма. После 60-дневного периода, дело может быть
считается закрытым; однако такое закрытие не исключает возможности подачи вами иска в суд. Департамент армии, Офис Закона о свободе информации / конфиденциальности может иметь информацию относительно вашего запроса.
Поэтому копия вашего запроса направляется в это учреждение для его рассмотрения и прямого ответа вам. Если вы хотите связаться с ними, адрес:
Департамент армии
Свобода информации / конфиденциальность
Офис Актов
7798 Cissna Road
Люкс 205
Спрингфилд, Вирджиния 22150-3197
Если у вас есть какие-либо вопросы относительно этого действия, свяжитесь с г-жой Келли в (301) 677-4908. Пожалуйста, обратитесь к делу № 622F-00.


DEPARTMENT OF THE ARMY
FREEDOM OF INFORMATION AND PRIVACY ACTS OFFICE
7798 CISSNA ROAD
SPRINGFIELD, VIRGINIA 22150-3197
April 10, 2000
Dear Mr. Allan:
This letter responds to your Freedom of Information Act request dated February
3, 2000. You ask for information relating to an evaluation conducted on behalf of the U.S. government by the Los Alamos National Laboratory. You relate this report to a discovery made by a Canadian citizen, Mr. John Hutchison, and his subsequent video tape of the results, also known as the Hutchison Effect. Since this request is a duplicate of your previous request dared February 14, 2000, which was forwarded from U.S. Army
Intelligence and Security Command (00-0809), and received in our office on March 16, 2000, we are processing both together. As a matter under their purview, we have referred your request to the following
agencies for action and direct response to you.
U.S. Army Space and Missile
Defense Command
ATTN: SMDC-LC
P.O. Box 1500
Huntsville, AL 35807-3801
Tel: ¡256*955-3569/4007
U.S. Department of Energy
Albuquerque Operations Office
ATTN: Carolyn Becknell, FOIA Officer
Office of Public Affairs
P.O. Box 5400
Albuquerque, NM 87185-5400
Tel: (505) 845-4869
If this office can be of further assistance to you, please call Mrs. Mary Nance
Jordan of my staff, or contact me at the above address. The telephone number is (703) 806-7141/5698.

Уважаемый мистер Аллан!
Это письмо отвечает на ваш запрос Закона о свободе информации от февраля
3, 2000. Вы запрашиваете информацию, касающуюся оценки, проведенной от имени правительства США Национальной Лос-Аламосской лабораторией. Вы связываете этот отчет с открытием, сделанным гражданином Канады г-ном Джоном Хатчисоном, и его последующей видеопленкой с результатами, также известной как эффект Хатчисона. Поскольку этот запрос является дубликатом вашего предыдущего запроса от 14 февраля 2000 года, который был переслан из армии США Командование разведки и безопасности (00-0809), полученное в нашем офисе 16 марта 2000 года, мы обрабатываем оба вместе. В соответствии с их компетенцией мы передали Ваш запрос агентства для действий и прямой ответ вам.


DEPARTMENT OF THE ARMY
U.S. ARMY SPACE AND MISSILE DEFENSE COMMAND
POST OFFICE BOX 1500
HUNTSVILLE. ALABAMA 35807-3801
REPLY TO
ATTENTION OF
June 27, 2000
Office of Legal Counsel
SUBJECT: Freedom of Information Act Request Number 00-073
Dear Mr. Allan:
This letter is in response to your Freedom of Information Act (FOIA) request for information concerning the "Hutchinson Effect". The U.S. Army Freedom of Information and Privacy Acts Office, Springfield, Virginia, referred your request to this Command for action and a direct response to you. A thorough search of our records has failed to disclose information responsive to your request regarding the "Hutchinson Effect". If you have additional information or a specific file that leads you to believe we would have such records, please resubmit your request, including as much detail as possible. This response should not be interpreted as a formal denial or a deterrent should you wish to resubmit your request. In such circumstances, this office would submit a "no records" response to the FOIA Initial Denial Authority for a final decision. Pursuant to Army Regulation 25-55, processing fees associated with this request have been waived pursuant to Army Regulation 25-55. 
Copy Furnished:
Department of the Army
Freedom of Information/Privacy Acts Office
ATTN: Rose Marie Christensen

Уважаемый мистер Аллан!
Это письмо является ответом на ваш запрос Закона о свободе информации (FOIA) о предоставлении информации о эффекте Хатчинсона. Армейское ведомство США по делам свободы информации и конфиденциальности, Спрингфилд, штат Вирджиния, направило ваш запрос в это командование для принятия мер и получения прямого ответа от вас. Тщательный поиск наших записей не смог раскрыть информацию в ответ на ваш запрос относительно эффекта Хатчинсона. Если у вас есть дополнительная информация или конкретный файл, который дает основания полагать, что у нас будут такие записи, пожалуйста, повторно отправьте ваш запрос, включая как можно более подробную информацию. Этот ответ не должен быть истолкован как формальное отрицание или сдерживающий фактор, если вы хотите повторно подать запрос. При таких обстоятельствах этот офис будет представлять ответ нет записей в орган по первоначальному отказу FOIA для окончательного решения. В соответствии с правилом армии 25-55, сборы за обработку, связанные с этим запросом, были отменены в соответствии с правилом армии 25-55.


Department of Energy
Albuquerque Operations Office
P. O. Box 5400
Albuquerque, New Mexico 87185-5400
APR 24, 2000
Re: Evaluation Conducted on Behalf of the U.S. Government by the Los Alamos National Laboratory and Relating to the Hutchison Effect
Dear Mr. Allan:
Thank you for your Freedom of Information Act (FOIA) request received by the Albuquerque Operations Office (AL) on April 24, 2000. For tracking purposes, I assigned the control number of FOIA 00-084-C to your request. Since the AL receives several hundred requests a year, please use this number in any future correspondence with the AL concerning your request. Mr. Allan, do you have email? I would like to discuss your request with you, as I received a lot of documentation from the Department of the Army and I want to understand exactly what you are requesting from the Department of Energy and in particular, the Los Alamos National Laboratory. The Department of the Army personnel state in their April 10, 2000, letter to you that you are asking for "information relating to an evaluation conducted on behalf of the U.S. government by the Los Alamos National Laboratory" relating to the Hutchison Effect. In a telephone conversation with the same personnel today, they say you are asking for any thing about the Hutchison Effect. Any clarification you can provide me will be greatly appreciated. If you have any questions concerning your request, please contact me on (505) 845-4869, write me at the address above, and/or email me at cbecknell@doeal.gov. I appreciate the opportunity to assist you and thank you for your interest.

Re: Оценка, проведенная от имени правительства США Национальной лабораторией Лос-Аламоса и относящаяся к эффекту Хатчисона
Уважаемый мистер Аллан!
Спасибо за ваш запрос закона о свободе информации (FOIA), полученный Управлением по операциям в Альбукерке (AL) 24 апреля 2000 года. Для целей отслеживания я присвоил контрольный номер FOIA 00-084-C вашему запросу. Поскольку AL получает несколько сотен запросов в год, используйте этот номер в любой будущей переписке с AL относительно вашего запроса. Мистер Аллан, у вас есть электронная почта? Я хотел бы обсудить ваш запрос с вами, так как я получил много документов от Министерства армии, и я хочу точно понять, что вы запрашиваете от Министерства энергетики и, в частности, Лос-Аламосской национальной лаборатории. Военнослужащие Департамента армии сообщают вам в письме от 10 апреля 2000 года, что вы запрашиваете информацию, касающуюся оценки, проведенной от имени правительства США Национальной лабораторией Лос-Аламоса в отношении эффекта Хатчисона. В сегодняшнем телефонном разговоре с тем же персоналом они говорят, что вы спрашиваете что-нибудь об эффекте Хатчисона. Будем весьма благодарны за любые разъяснения, которые вы можете мне дать. Если у вас есть какие-либо вопросы относительно вашего запроса, пожалуйста, свяжитесь со мной по (505) 845-4869, напишите мне по указанному выше адресу и / или напишите мне по адресу cbecknell@doeal.gov. Я ценю возможность помочь вам и спасибо за ваш интерес.


Department of Energy
Albuquerque Operations Office
P. 0. Box 5400
Albuquerque, New Mexico 87185-5400
MAY 0 8 2000
REGISTERED MAIL - RETURN RECEIPT REQUESTED
Dear Mr. Allan:
This letter is the final response to your February 14, 2000, Freedom of
Information Act (FOIA) request for "information relating to an evaluation
conducted on behalf of the U.S. government by the Los Alamos National
Laboratory. You relate this report to a discovery made by a Canadian citizen,
Mr. John Hutchinson, and his subsequent video tape of the results, also known
as the Hutchinson Effect." The Los Alamos Area Office (LAAO) considered a search for responsive records to your request and determined they would have no responsive records; therefore, LAAO asked the Los Alamos National Laboratory (LANL) to search for responsive records. LANL searched for responsive records to your request and no records were located. LANL searched their Data Bases using the name John Hutchinson and John Alexander. Searching the Z-Number Listing and the Employee Information System, LANL stated that the Laboratory never employed Mr. Hutchinson, Searching the Z-Number Listing and the Employee Information System, LANL stated Mr. Alexander was employed at the Laboratory from 1988 to 1995, LANL
also queried the CIC-14 Research Library On-Line Catalog using the title, 'The
Hutchinson Effect" and the name "John Hutchinson". In addition, LANL contacted "John Alexander through his WWW web sites

(National Institute for Discovery Science) at: http:/Avww.accessnv.com/nids/page4.shtmi
and http://www.accessnv.com/nids/persormei.htmi. In our telephone conversation, John Alexander advised me he was with Army Intelligence from 1956-88 and with LANL from 1988-95. In 1983 (or so), Mr. Alexander (through the Army) paid a contractor (Alex Pizzara & George Hathaway) to work with John Hutchinson on.

ЗАРЕГИСТРИРОВАННАЯ ПОЧТА - ВОЗВРАТ ПОЛУЧАТЕЛЮ ПОЛУЧЕНО
Уважаемый мистер Аллан!
Это письмо является окончательным ответом на вашу 14 февраля 2000 года, Свобода запрос закона об информации (FOIA) на информацию, касающуюся оценки проводится от имени правительства США Национальным комитетом Лос-Аламос Лаборатория. Вы связываете этот отчет с открытием, сделанным гражданином Канады, Мистер Джон Хатчинсон и его последующая видеозапись с результатами, также известными как эффект Хатчинсона. Региональный офис в Лос-Аламосе (LAAO) рассмотрел поиск реагирующих записей на ваш запрос и определил, что они не будут иметь реагирующих записей, поэтому LAAO попросил Национальную лабораторию Лос-Аламоса (LANL) искать реагирующие записи. LANL проверил отвечающие на ваш запрос записи, но записи не были найдены. LANL проверил их базы данных, используя имена Джона Хатчинсона и Джона Александра. В поисках списка Z-номеров и Информационной системы для сотрудников, LANL заявил, что лаборатория никогда не нанимала мистера Хатчинсона. В поисках списка Z-номеров и информационной системы для сотрудников LANL заявил, что г-н Александр работал в лаборатории с 1988 по 1995 год, LANL также запросил онлайновый каталог исследовательской библиотеки CIC-14 под заголовком Эффект Хатчинсона и имя Джон Хатчинсон. Кроме того, LANL связывался с Джоном Александром через свои веб-сайты WWW.


Mr. Brian Allan May 08 2000
The subject matter requested. At that time, a report was written by John Rink and
Robert Freeman (both former LANL employees). To the best of his recollection,
Mr. Alexander advised a copy of the report is no longer available at LANL. Mr. Alexander stated he knows for certain the Army's copy no longer exists. Mr. Alexander recently worked with the Learning Channel to do the piece on
"Strange Science," which is where we believe the requester became interested in
the subject report. For this reason, Mr. Alexander advised we could refer the
requester to him through his web sites and/or his email address nonlethal1@aol.com. In closing, Mr. Alexander advised Mr. Hutchinson is still in Vancouver, Canada, and that he corresponds with him periodically." Should you wish to appeal our inability to locate responsive records, you may do so in accordance with the provisions of 10 CFR, Part 1004.8. Such an appeal
must be made in writing within 30 calendar days after receipt of this letter,
addressed to the Director, Office of Hearings and Appeals, HG-1, U.S. Department of Energy, 1000 Independence Avenue SW, Washington, D.C. 20585. Your appeal must contain a concise statement of the grounds for the appeal and a description of the relief sought. Please submit a copy of this letter with the appeal. Please clearly mark both the envelope and the letter "Freedom of Information Appeal." Thereafter, judicial review will be available to you: (1) in
the district where you reside; (2) where you have your principal place of
business; (3) where the Department's records are situated; or (4) in the District of
Columbia. There are no charges to you for processing your request because for fee
purposes I have identified you to be in the category of "Other" and you receive
two hours of search and 100 pages of records free. If you have questions, please contact me at (505) 845-4869, write to me at the above address, or by email at cbeckneli@doeal.gov and refer to Control Number FOIA. 00-084-C.

Мистер Брайан Аллан
8 мая 2000
Запрашиваемая тема. В то время отчет был написан Джоном Ринком и
Роберт Фриман (оба бывшие сотрудники LANL). Насколько он помню,
Г-н Александр сообщил, что копия отчета больше не доступна в LANL. Александр заявил, что он точно знает, что армейской копии больше не существует. Г-н Александр недавно работал с учебным каналом над
Странная наука, где, как мы полагаем, заявитель заинтересовался
тематический отчет. По этой причине г-н Александр посоветовал нам
запрашивающий ему через его веб-сайты и / или его адрес электронной почты nonlethal1@aol.com. В заключение г-н Александр сообщил, что г-н Хатчинсон все еще находится в Ванкувере, Канада, и что он периодически переписывается с ним. Если вы хотите подать апелляцию на нашу неспособность найти отзывчивые записи, вы можете сделать это в соответствии с положениями 10 CFR Часть 1004.8. Такое обращение
[bookmark: _GoBack]должно быть сделано в письменной форме в течение 30 календарных дней после получения этого письма, на имя директора управления по слушаниям и апелляциям, HG-1, Министерство энергетики США, 1000 Независимости Авеню, Вашингтон, округ Колумбия, 20585. Ваша апелляция должна содержать краткое изложение оснований для апелляции и описание запрашиваемой помощи. Пожалуйста, отправьте копию этого письма с апелляцией. Пожалуйста, четко пометьте как конверт, так и письмо Обращение к свободе информации. После этого вам будет доступна судебная проверка: (1) в район, в котором вы проживаете; (2) где у вас есть основное место бизнес; (3) где находятся документы департамента; или (4) в округе Колумбия. Вам не нужно платить за обработку вашего запроса, потому что за плату целей я определил вас, чтобы быть в категории "другое", и вы получите два часа поиска и 100 страниц записей бесплатно. Если у вас есть вопросы, свяжитесь со мной по телефону (505) 845-4869, напишите мне по указанному выше адресу или отправьте электронное письмо по адресу cbeckneli@doeal.gov и обратитесь к контрольному номеру FOIA. 00-084-С


